



# ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和7年1月15日発行 発行者 星野 良子



祇園小学校ホームページは  
こちらから  
54552916-174

## ◆令和7年 今年もよろしくお祈いします◆



2025年(令和7年)がスタートしました。冬休み明けの1月8日(水)には、子どもたちの元気な笑顔を見ることができ、大変うれしく思いました。学校は、後期後半となりました。これまでの生活面や学習面で自分の目標に対する達成度を確認し、今年度をしっかり締めくくれるように支援をしていきたいと思ひます。

引き続き学校では、感染症予防対策をしながら、行事等を実施して参ります。

保護者の皆様・地域の皆様には、今年も変わらぬご理解とご協力をよろしくお祈いします。



### 予告なし 避難訓練

12月16日(月)

12月16日(月)昼休み予告なしの避難訓練がありました。休み時間だったので、今までの訓練同様にしっかり行動ができていました。いつでも、どこでも自分で考えて避難することが大切です。いつ災害がおこるかわかりません。これからも真剣に訓練をしましょう。



### Shimotsuke English Forum

12月14日(土)国分寺公民館



12月13日(土)6年生の上田さん、永田さん、渡邊さんの3人が英語で下野市の良いところをプレゼンテーション発表をしました。分かりやすく楽しくしっかり魅力を伝えました。勇気を出して、学校以外のところでたくさん発表すると、力が付きます。みなさんもチャレンジしてみてください。

### 英語でコミュニケーションデー

12月17日(火)

12月17日市内のALTの先生と4~6年生がコミュニケーションデーを行いました。自己紹介やゲーム、ALTとの会話などを楽しく行いました。



### 業間体育 なわとび



なわとびの練習が始まりました。冬休み中も頑張っていたようです。

なわとび記録会は2月3日(月)から2月7日(金)の間に行われます。



## ☆学校評価アンケートの結果について☆

12月にグーグルフォームでの回答となりました「学校教育診断」の結果をお知らせいたします。この結果と教職員による学校評価の結果をもとに、教育活動等の改善策を検討していきます。学校運営協議会においても委員の皆様からご意見をいただきます。保護者の皆様には、お忙しい中、アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

※数値は「A よくあてはまる」と「B ややあてはまる」を合計したパーセントとして示しました。

	教育活動についての評価項目	R5	R6		教育活動についての評価項目	R5	R6
①	保 お子さんは、楽しそうに学校に行っている。	93.5	91.7	⑧	保 お子さんは、行事に熱心に取り組んでいる。	95.3	96.3
	児 学校が楽しい。	95.3	87.3		児 行事に一生懸命取り組んでいる。	93.6	94.0
②	保 お子さんは、授業内容をよく理解している。	89.7	88.8	⑨	保 お子さんは、マナーを守って食事を楽しんでいる。	91.9	89.2
	児 授業は分かりやすい。	94.6	92.6		児 マナーを守って、楽しく給食を食べている。	93.9	94.0
③	保 お子さんは、友達と協力して学習に取り組んでいる。	92.1	91.7	⑩	保 お子さんは、安全に気をつけて生活している。	95.8	95.4
	児 友達と協力して勉強している。	91.9	90.8		児 安全に気をつけて、生活している。	95.9	94.0
④	保 お子さんは、学校や家で本を読んでいる。	74.8	72.1	⑪	保 お子さんは、進んで運動している。	85.0	79.6
	児 読書が好きで、学校や家で本を読んでいる。	75.6	78.8		児 体育の時間や休み時間などに進んで運動している。	90.5	79.2
⑤	保 お子さんは、思いやりをもって生活している。	96.7	95.8	⑫	保 お子さんは、小中交流事業に楽しく参加している。	89.3	91.3
	児 思いやりをもって生活している。	96.3	90.5		児 中学生と活動するのは楽しい。	87.1	92.2
⑥	保 お子さんは、誰にでも挨拶をしている。	80.4	77.9	⑬	保 学校は、保護者や地域と協力し合っている。	96.7	95.4
	児 誰にでも挨拶をしている。	96.3	81.3		児 保護者や地域の人と活動するのは楽しい。	89.2	91.5
⑦	保 お子さんは、係活動や清掃に熱心に取り組んでいる。	95.3	92.9	 児童 283名回答 98% 保護者 240名回答 83%			
	児 係活動や清掃にしっかり取り組んでいる。	95.9	94.0				

### 《 結果から 》

アンケートの結果から見ると概ね良好な結果で、ほとんどの保護者の方が「お子さんが楽しく学校で勉強している」と評価してくださいました。しかし、登校しづりが見られていることも事実です。思いやりをもって生活している児童数も減少しているため、仲間意識を高める支援をしっかりとしていきたいと思えます。

CとDの人数が多かった項目は、児童は本を読んでいると答えた数が増えましたが、昨年同様「④ 学校や家庭で本を読んでいる」でした。また、⑪「進んで運動をしている」は、昨年より低くなっています。休み時間よく遊び運動をしているようです。遊びは運動と違うと思っているのでしょうか。タブレットの活用が増えていることも考えられます。タブレットの有効活用についてもう一度しっかり振り返り、より良い使用方法を考えていきます。また、学校では、これまで通り図書室を活用していくことに力をいれます。家庭では、家読により、家族と本で触れ合える時間を確保していただいたり、タブレットの利用についてのきまりを作ったりするなどご協力いただければ幸いです。⑥の挨拶については、よくできるようになっていると感じていましたが、子どもたちも保護者も下がってしまい残念です。地域に出ると、知らない人に挨拶するのは大人でも大変ですね。教員が率先して手本となります。子どもは、大人を模範としますので、ご家庭でも一緒にご指導をお願いします。できたときはたくさん褒めてください。⑫⑬については良い結果となり、小中一貫教育の推進が進み、地域に開かれた学校になりつつあると嬉しく思います。しっかり継続していきたいと思えます。児童の結果は、これからの指導に生かしていきます。

保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様からいただいたご意見は真摯に受け止め、より良い学校となりますように努力して参りたいと思えます。ありがとうございました。